

Equipos locales participarán del torneo de fútbol infantil en Tandil



Desde este sábado hasta el 20 de febrero se estará desarrollando en la ciudad de Tandil el tradicional torneo de fútbol infantil, que cuenta con la presencia de instituciones de diferentes partes del país y este año otra vez tendrá presencia sanrafaelina.

Son 3 equipos que viajan a este torneo, en la categoría 2008 se encuentra el Sportivo Pedal Club que tendrá a Emiliano Izquierdo y Omar Cintas, profesores del “Tricolor”, el Club Huracán que estará a cargo de Eduardo Reyes y Ricardo Archambault.

En tanto que un selectivo que lleva el nombre de Los Cuyanitos estará presente en la categoría 2006 siendo dirigidos por Sixto Cornejo, que afrontará su 18° torneo consecutivo como director técnico y Claudio Francisco.

Este conjunto contará con la presencia de jugadores de los diversos clubes como Cuadro Nacional, el Sportivo Balloffet, Cuadro Benegas, Monte Comán, Atlético San Luis, Pedal y Huracán.

Los chicos estarán alojados en Hogar de Menores para luego disputar los partidos. Algo para destacar que todo el viaje lo afrontaron los propios jugadores y toda su familia.